

がんばりマッスル!

四街道市立中央小学校
レインボー通信5月号
空は碧 校庭は緑
子らは笑顔が
ぴっかぴか!



スタートダッシュ バッチリ大成功!

4月を過ごした、クラスの子どもたちの様子は?

春は忙しいですね。大人も子どもも、新しい環境の中、この1か月を駆け抜けてきました。

この「駆け抜けてきた」というのは頑張った証拠でもあり、子どもたちは学年が1つ上がった分、できることを一つでも増やそうと、様々なことに積極的にチャレンジしていました。

新学期のスタートダッシュはバッチリでした☆ただ、元気が良くて気丈に振る舞っていても、ちょっと見えない疲れがたまってくる頃。大型連休をひと区切りにして、大いにリフレッシュしてほしいと思います(感染対策も忘れずに)。

スタートダッシュで貯金ができた4月。5月は余裕と自信を持ちながら、じっくりと自分の課題と向き合っ取り組んでほしいと思います。



(貯筋)

ピンクダイヤモンドズ (1組)
ドキドキしながらスタートした4月。新しい交流クラスにも、少しずつ慣れてきた様子の子どもたち。種から育てたサヤエンドウも、子どもたちに負けじとぐんぐん生長しています。収穫するのが追いつかないほどです。

イエロースターズ (2組)
タブレットの更なる活用にチャレンジしています! 撮影したものをテレビに写したり、画像に線や言葉を書きこんだり、回転させたり…。これからも、ワクワクしながら学習していくことができそうです!

グリーンリーブス (3組) ~マイキー 覚醒す~
教室で飼っているカメ(マイキー)が冬眠から覚めて、よく動き、よく食べるようになりました。子どもたちも、よく運動し、よく食べ、よく笑い(よくしゃべり)、元気に新年度をスタートすることができました☆

パープルフラワーズ (4組)
気持ちをよく話してくれる子、気持ちをにっこり笑顔や動作で伝えてくれる子、相手の気持ちに気づいて譲ってくれる子…。日に日に一人一人の良さが増してきた一か月でした。今後もさらに「やる気集まれ! やさしさ集まれ!」で活動していきます☆

レッドリボنز (5組)
「~してくれる人?」「はい。僕がやります」「僕がゆずります!」「僕がもっていきます」といった言葉があふれ、やる気いっぱい、やさしさいっぱいのスタートをきることができました。

スカイブルーレイズ (6組)
「6組は3階なの!？」と、毎日サポート学級と交流学級の行き来で息切れしながらも、少しずつ体力をつけている子どもたちです。自己紹介を考える中で「実は自分はこんなことが得意だった!？」と気づくことができました。

レインボーだより

〇買い物学習について

5月6日(金)に生活単元学習「サポート農園をひらこう」の学習の一環として、買い物学習を行います。

グループを組んで、自分が育てる野菜の苗を買います。計画性、協調性、コミュニケーション能力、計算力、そして体力! 様々なスキルを磨く活動にしたいと思います。

〇5月も、検診各種があります。学年、学級での配当日がありますので、事前連絡をご確認ください。

